
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica o asfaltamento do trecho remanescente da Avenida 
Mariano Moreira de Toledo.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan  Lopes,  no  sentido  de  determinar  ao  setor 
competente a realização do asfaltamento do trecho final  da Avenida 
Mariano Moreira de Toledo, próximo ao número 3370.

Tal solicitação se justifica pelo fato de que recentemente foi realizado o 
asfaltamento em parte da via, restando menos de 100 metros para que 
o  serviço  contemple  toda  a  extensão  da  Avenida.  A  ausência  desse 
pequeno trecho pavimentado tem causado transtornos aos moradores 
locais, que acabam não usufruindo integralmente da melhoria, mesmo 
contribuindo com o pagamento regular do IPTU.

Os  relatos  dos  munícipes  evidenciam a  insatisfação  com a  situação 
atual, visto que o local permanece com poeira, buracos e dificuldade de 
acesso, contrastando com o restante da via que já foi beneficiado com o 
asfalto. A conclusão da pavimentação trará mais segurança, conforto e 
valorização  à  região,  além  de  demonstrar  atenção  e  respeito  à 
população que ali reside.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de Julho de 2025. 

Professor Jefferson Tavares
Vereador – PODEMOS
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